SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Réveillon de Noël: Libreville aux couleurs de la fête

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

quelques heures de la célébration de la fête de la Nativité, la ville de Libreville et ses environs baignent déjà dans la fièvre des festivités. Les rues, les carrefours, les devantures des bâtiments publics et les grands commerces sont depuis

Pour apporter

particulière à

cette première

célébration de

nouvelle ère de

la Libération,

changements

sont également

certains

Noël sous la

une touche

des semaines déjà parés aux couleurs des fêtes de fin d'année.

Pour apporter une touche particulière à cette première célébration de Noël sous la nouvelle ère de la Libération, certains changements sont également

visibles çà et là. visibles çà et là. Les décors de la fête naguère réservés uniquement aux zones huppées de la capitale à l'exemple de la façade du Bord de mer sont aujourd'hui élargis à toute la ville, y compris les quartiers dits populaires. Comme c'est le cas aux ronds-points du PK 12, Nzeng-Ayong et partout ailleurs où des sapins, lutins lumineux et géants ainsi que d'autres décorations ont été érigés pour permettre à tous les Gabonais de vivre un Noël féerique depuis leurs différents quartiers. Une initiative très ap-

" Nous sentons que nous sommes vraiment dans l'ère du changement. Pour ce Noël, nous constatons avec plaisir que les rues et les carrefours de nos quartiers

préciée des populations.

ont été illuminés et décorés. Plus besoin d'emmener les enfants au bord de mer pour fixer ces moments festifs en faisant des photos. C'est simplement magique et nous félicitons les autorités du CTRI pour cette belle initiative ", lance Lambert, un Librevillois, surpris en train de contempler le nouveau décor.

Pour ces dernières heures avant la Nativité, les parents les plus z prévenants s'activent à l'achat des cadeaux et autres vivres frais pour les préparatifs des repas de de fête. La zone dite Petit Dubaï, dans le 4e arrondissement, les grandes surfaces commerciales et les marchés grouillaient déjà de monde hier aux premières heures de la journée. Les rayons des magasins achalandés de jouets étaient envahis par des parents venus seuls ou accompagnés de leurs bambins.

L'idée ici, a souligné Natacha, "c'est de leur offrir ce qu'ils désirent vraiment et qui mieux qu'eux-mêmes pour faire le choix adéquat". Le tout dans une ambiance assez mouvementée faite de cris et de pleurs des tout-petits qui touchent à tout et veulent tout ce qu'ils voient. Heureusement les vendeurs y veillent : toujours prompts à aider les parents à sortir de cette impasse.

Dans la large gamme de jouets disponibles, la tendance cette année est à la trottinette pour les enfants de 4 ans et plus. Cependant, la tablette reste toujours très prisée pour les différentes générations, tout comme la voiture télécommandée et le casque demeurent également parmi les grands favoris de ces petits bouts de chou chéris par les parents.

Noël et Nouvel An : lundis 25 décembre et 1er janvier 2024 fériés, chômés et payés

Le ministre du Travail et de la Lutte contre le Chômage porte à la connaissance des employeurs et travailleurs ainsi qu'à toute la communauté nationale que, conformément aux dispositions du décret n° 00727/PR/MTEFP du 29 juin 1998, réglementant le régime des jours fériés en République gabonaise et modifié en son article 2 par le décret N° 000484/PR/MTE du 26 mai 2004, les journées du lundi 25 décembre 2023 et lundi 1er janvier 2024, marquant respectivement la "Fête de Noël" et le "Nouvel An" sont déclarées fériées, chômées et payées sur toute l'étendue du territoire national.



Dans la fièvre de Noël, de nombreux parents ont pris d'assaut les magasins hier très tôt pour l'achat des jouets.

USTM : la rentrée académique fixée au 8 janvier 2024

Nadège ONTOUNOU Franceville/Gabon

LUS qu'une semaine à compter du 21 décembre 2023. Le compte à rebours est lancé pour la livraison des travaux de l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM), du moins des blocs prioritaires. C'est ce qui ressort de la réunion de synthèse pilotée par le conseiller technique du ministre de l'Enseignement supérieur, Aimé Tonda Manguendji, dans la salle de conseil de l'USTM, jeudi 21 décembre 2023, à Franceville. Une rencontre qui a réuni autour de la table l'entreprise Mika services chargée des travaux et ses sous-traitants, les vice-recteurs de l'Université, le directeur général du Centre national des œuvres universitaires (Cnou), les experts des travaux publics, les missions de contrôle, etc.

" Des blocs prioritaires devant permettre la reprise effective des enseignements académiques avaient été déclinés par l'administration rectorale, c'est sur la base de ces blocs dont les travaux sont achevés qu'on peut envisager la reprise effective des cours au niveau de l'USTM ", a indiqué le conseiller technique, non sans rassurer la communauté universitaire de ce que la rentrée acadé-



La réunion autour de l'avancement accéléré des travaux de

mique serait effective dès le début du mois de janvier 2024.

Au niveau de l'administration, un conseil rectoral élargi a été tenu. Conseil au cours duquel la rentrée académique a été fixée en deux temps. D'abord le 18 décembre 2023 pour les finissants, qui font cours du côté du centre multisectoriel de Mvengue. Puis, dans un second temps, la rentrée du plus grand nombre est fixée au 8 janvier 2024.

Cette rentrée a été prise en concertation avec Mika services, qui nous donnait une indication de l'évolution des travaux. Avec la mission du conseiller technique accompagné par le DG du Cnou, nous avons fait une visite de terrain, à l'issue de laquelle nos inquiétudes ont été levées. Nous sommes rassurés ", a expliqué Patrick Mickala, vice-recteur de

Une satisfaction partagée par le directeur général du Cnou, Jean-Noël Eya. D'autant plus que le restaurant universitaire (RU), le centre médical sont fin prêts, et certains blocs du campus seront livrés en janvier 2024, pour les nouveaux bacheliers en priorité. Un repas test gratuit est prévu le 28 décembre 2023 au RU, et sa réouverture est fixée au 8 janvier prochain, au rythme de 300 à 500 plats par jour.